

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Tournée républicaine : la "remontada" du Woleu-Ntem

ARRIVÉ hier en après-midi dans la province du Woleu-Ntem, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a eu droit à un accueil des plus triomphal. Comme un seul homme, les ressortissants du Septentrion ont mis les petits plats dans les grands, au premier jour du séjour de trois jours du premier magistrat gabonais dans cette province.

Yannick Franz IGOHO
Oyem/Woleu-Ntem

LE temps du séjour présidentiel, les Oyemois et Oyemoises ont mis de côté leurs divergences. Une philosophie ancrée dans leur culture. Hier, les populations du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem ont mis en pratique "l'Obangame" (entendez la solidarité en langue fang).

Dès les premières heures de la matinée, l'ambiance était celle des grands jours. Tous les carrefours refusaient déjà du monde. Les chemins menant à l'aéroport Ewormekok d'Oyem étaient envahis par les habitants. Le Woleu-Ntem reçoit la délégation présidentielle, le gouvernement et plusieurs autres hôtes de marque.

Lorsque l'avion présidentiel s'est posé sur le tarmac vers 15 heures, la foule était en très nombre. Et ce, malgré la chaleur qui prévalait. Bon nombre de résidents et autres ressortissants n'ont d'ailleurs pas caché leur joie de revoir le chef de l'État après plusieurs années. Et pour cause, le dernier séjour du numéro un gabonais dans cette partie du pays remonte à 2017.

Après le bain de foule, Ali Bongo Ondimba a marqué une courte escale au marché Nguema où il s'est entretenu avec les commerçantes (lire ci-contre). Par la suite, la délégation présidentielle et le gotha politico-administratif de la province se sont rendus à la place de l'indépendance, bondée de jeunes. Fort de son engagement à promouvoir la jeunesse et l'égalité des genres,

l'hôte de marque a été royalement accueilli par cette tranche de la population.

Dès les premières heures de la matinée, l'ambiance était celle des grands jours. Tous les carrefours refusaient déjà du monde. Les chemins menant à l'aéroport Ewormekok d'Oyem étaient envahis par les habitants. Le Woleu-Ntem reçoit la délégation présidentielle,

tenu en ces lieux.

MOBILISATION• Le moins que l'on puisse dire c'est que pour l'instant – dans les provinces –, le Woleu-Ntem a battu le record de la mobilisation. Et cerise sur le gâteau, les jeunes ont improvisé une marche de soutien dont le point de chute a été la présidence de la République. Une marche à laquelle ont pris part Guy-Patrick Obiang Ndong, Chen Sylvere Mezui M'Obiang et Franck

Nguema, respectivement ministres de la Santé, des Mines et des Sports. Marche agréementée par la fanfare et des chants. Les jeunes ont battu le macadam en signe de joie et reconnaissance. Aujourd'hui, un Conseil de ministres délocalisé se tient à Oyem (lire ci-contre). Sauf changement de dernière minute, le président de la République doit se rendre à Minvoul, Mitzic et Medouneu pour des échanges directs avec les populations, comme il l'a fait partout ailleurs avant le Woleu-Ntem.

À noter que le séjour du chef de l'État dans le Septentrion constitue une des dernières étapes de sa tournée républicaine. Dans tous les cas, l'ambiance des grands jours est bel et bien perceptible dans toute la province.



Photo: DR

C'est un accueil exceptionnel qu'a reçu à Oyem le président Ali Bongo



Photo: DR